先月の取り組み

ハロウィンイベント

10月の学校だよりでお知らせしました全校 投票の結果、集会委員会イベントは、ハロウィンイ ベントを行うこととなりました。

集会委員会では以下の仕事を意欲的に行っています。

- ・投票用紙の開票 ・結果のお知らせ動画の作成
- ・仮装の決まり作り ・当日のイベントの計画
- ・イベントのお知らせの作成など

自分たちで様々な役割を見付け、全校児童に楽 しんでもらえるイベントを目指して準備を進めて います。

高陵アカデミーあいさつ運動

10月6日(火)、登校時間に高陵アカデミーによるあいさつ運動が行われました。本村小学校生活委員会の児童と高陵中学校の生徒が、

「おはようございます」と声を合わせ、登校する児童を迎えました。明るく元気な声に、子供たちも笑顔であいさつができました。あいさつ上手な本村っ子を増やしていきます。



クラブ紹介

科学・実験クラブ

科学・実験クラブには、実験好きの4、5、6年生が集まっています。

10月のクラブ活動では、「水に関する実験を しよう」ということで、氷に塩を混ぜて、温度を 氷点下まで下げ、試験管に入っている水を凍らせ ました。温度計をこまめにチェックし、温度の変 化を興味深く見守りました。

またその合間に、ペットボトルに水と二酸化炭素を入れる実験を行いました。ペットボトルを振ることで、水の中に二酸化炭素が溶け込み、ペットボトルが潰れていきました。「えー!」「すごい」と感嘆の声が上がりました。

今後も実験を通して科学の不思議を体験しなが ら、楽しんでもらいたいと思います。

テニスクラブ

テニスクラブでは6年生を中心に、練習や試合を計画して活動しています。自分たちで、事前に晴天用雨天用の練習メニューを作成しクラブの時間に臨んできています。テニスクラブのメンバーには、経験者、未経験者がいるので、それぞれにあった練習メニューを決めています。経験者が未経験者に教えたり、学年や経験・未経験を問わず、楽しめるように考えたりすることができています。自分たちで考え、活動していくことをこれからも期待しています。

*写真は、雨天のため、 校庭でテニスができない 代わりに教室での活動の 様子です。



今月の取り組み

ほんむらピック2020

今年度は、新型コロナウイルス感染症対策で運動会が中止となりました。その代替えとして、

「ほんむらピック2020」を行います。内容は、各学年、表現運動と短距離走です。11月7日(土)に1・3・5年生と若竹学級、11月14日(土)に2・4・6年生が行います。

小学校の運動会を経験していない1年生、小学校生活最後の6年生、児童一人一人が全力で取り組みます。どうぞご期待ください。



しあわせの木

学校全体の11月の取り組みとして「しあわせの木」があります。「しあわせの木」とは、子供たちがお互いに良いところを認め合うことで自己肯定感を育み、共感的人間関係を構築することを目的に行っている活動です。

昨年度は、お互いに相手の良いところを葉の形の画用紙に書いて掲示していました。今年度は友達に書いてもらったことに対して返事を実の形に書くという双方向の関わりを重視して「しあわせの木」に掲示しています。また、「しあわせの木」の事前学習として、自分が頑張っていることを紙に書いて教室に掲示することや紹介する活動も行いました。全学級で、「しあわせの木」にすてきなたくさんの葉と実がつきました。



2年生より

生活科で町はっけんの活動を行いました。今年は、新型コロナウイルス感染症の関係で課外学習を行うことができません。しかし、子供たちが、町の調査隊となり自分たちの暮らす地域について調べ学習を行うことができました。家の方にもご協力いただき、インタビューや写真を撮るなどして、地域学習に取り組むことができました。

調べたものは、新聞やパンフレットにまとめました。友達に分かりやすく紹介するために絵や地図を使って、各自が工夫したものを作ることができました。







6年生より

6年生では、毎日、朝と帰りの会の時間に、自 分の考えを発表・主張できる時間を設けていま す。朝の会では「朝のスピーチ」を行い、決めら れたテーマについて自分の考えを、短い時間で発 表します。帰りの会では「今週の議題」として学 級で決めた2択で答えられる議題に対して一人 一人が自分の意見を用紙に書いて投票します。結 果はグラフ化して発表されます。そのため、学級 内の意見を知ることができ、次の議題に対しての 意欲の向上になっています。また、週に一度以上 提出する「対話ノート」では、身近な話題で、児

童と担任間でのコミュ ニケーションを取って います。同様に文章力 を高める取り組みにも つなげています。



9

11月の生活指導 『後始末をしっかりしよう』

生活指導部

今月の努力の目標

- ・遊んだ後の片付けをしよう
- ・掃除用具の後片付けをしよう
- ・特別教室利用後の片付けをしよう
- ・使った物は、きちんと元に戻そう

2 学期になり、清掃活動や特別教室での授業 が始まりました。次に使う人のことを考えて、後 始末がしっかりできるように指導していきま す。心と体が気持ちよくなるような生活にして いきます。

「校舎内 LED 化について」

庶務部

夏休みに校舎内照明をLED化する工事が行われました。子供たちの学習・生活の場である教室や廊下の明るさが増したことで学校の雰囲気もより明るくなりました。以前と比べて黒板やノートの文字も見やすくなっています。

これからも子供たちが安全に、そして安心し て学べる教育環境作りを目指していきます。



11月の予定

1		
2	月	放送全校朝会 安全指導
		第1回なかよし班(中休み)
3	火	文化の日
4	水	特別時程(5時間)
5	木	朝読書 避難訓練(不審者)
6	金	特別時程(委員会/7校時)
		教育実習(終)
7	土	土曜授業日 ほんむらピック2020①
		(1・3・5年・若竹)
8		
9	月	放送全校朝会
		なかよし班遊び週間始
10	火	全校読み聞かせ
11	水	特別時程(6時間)
12	木	朝読書
13	金	開校記念集会(開校118年)
14	土	土曜授業日 ほんむらピック2020②
		(2・4・6年)
15		
16	月	放送全校朝会
17	火	
18	水	特別時程(6時間)
4.0		内科健診(2年・4年・6年・若竹)
19	木	朝読書
20	金	特別時程(5時間)
0.4		研究授業(若竹学級1組)
21	<u>±</u>	
22		#1 W - 12-21 0 11
23	月	勤労感謝の日
24	火	##. DUINT \$D (c
25	<u>水</u> 木	特別時程(6時間)
26 27	<u></u> 金	 特別時程(クラブ/7校時)
21	317	特別時程(クラフ/ イ牧時) 歯科健診(1年・3年・5年・6年2組)
		圏科健診(1年・3年・5年・6年2組) 通知表配付日(全学年)
1		迪州双龍門 (土于十)
28	+	
28	土口	
28 29 30	日月	放送全校朝会

下校時刻のお知らせ

通常時程 5時間授業 14:30下校予定 (45分授業) 6時間授業 15:30下校予定 特別時程 5時間授業 13:10下校予定

(40 分授業) 6 時間授業 14:05下校予定

7時間授業 15:00下校予定

(委員会・クラブ)